



TRASCENDIÓ

Que a pesar de los plazos fatales para aprobar una reforma electoral de cara a los comicios intermedios de 2027, el gobierno federal no tiene prisa ni le mete presión a sus aliados... o al menos esa es la impresión que dejó a los dirigentes del PVEM su encuentro de ayer con la secretaria de Gobernación, **Rosa Icela Rodríguez**. Incluso el coordinador de la bancada verde en la Cámara de Diputados, **Carlos Puente**, calificó la reunión de “agradable y amena”, además de asegurar que no existe aún iniciativa, redacción o proyecto para fijar una posición al respecto, mientras que su homólogo del PT, **Reginaldo Sandoval**, negó que su partido haya “dobrado las manos” ante la responsable de la política interna y confirmó que hasta ahora no hay una propuesta acabada sobre la mesa.

Que por cierto, la presidenta de Morena, **Luisa María Alcalde**, aseguró que la oposición “ha generado mucho rui-

do y muy poco debate honesto” en torno a la construcción de la reforma electoral y, en un video de dos minutos, expuso que ha “llegado al absurdo” de llamar a la propuesta *ley Maduro*, aunque “ni siquiera se ha presentado”, con lo que fijó acuse de recibo ante la campaña de sus adversarios comparando el discurso oficial con el régimen autoritario que encabezaba el presidente venezolano depuesto.

Que la presidenta **Claudia Sheinbaum** visitará este fin de semana Tamaulipas, donde encabezará el sábado un acto en Reynosa, mientras que el domingo estará en Matamoros, acompañada del gobernador de la entidad, **Américo Villarreal**. Mañana la titular del Ejecutivo federal tendrá su conferencia matutina en Puebla, mientras que el viernes será en Veracruz.

Que vaya lapsus tuvo la ministra **Lenia Batres** durante la sesión de este martes, ya que pidió la palabra para referirse a un proyecto de su compañera **Loretta Ortiz**, que acababa de exponer sobre un recurso en un juicio civil, pero confundió el tema y adelantó el sentido de su voto en un asunto que fue retirado para discusión, relacionado con la reproducción asistida. Cosas de la “nueva” Corte. —